



## デモイン市使節団が舞鶴小を訪問しました！ 感動的な交流となりました！

6月7日（水）の朝10時にデモイン市使節団としてデモイン市の副教育長や校長先生、指導の先生5名と中高生22名、付き添いの方3名が来校しました。

はじめに体育館で全校児童とデモイン市使節団の方々との交流会を行いました。最初の式典の後、4年生の連合音楽会で発表する合唱や合奏の披露や児童会主催による本校とデモインの子どもたちがふれあえるゲーム、全校合唱の発表をしましたが、特に全校合唱の「はじめの一步」の発表は、私も感動するほどとても美しい歌声でした。

次に、山梨日日新聞にも掲載された、4年生による日本文化の体験教室を行いました。プレイルームではお手玉や剣玉などの昔の遊びを、4年1組の教室では兜や手裏剣などの折り紙を、4年2組の教室では習字の体験をしてもらいました。いずれも4年生がお手本を見せてデモイン市の中高生の皆さんに体験をしていただきました。習字では、デモイン市の中高生の皆さんの名前の漢字の当て字（例えば、アイリスは愛理好）を紹介し、それを「ふじ」や「日」の横に書いてあげたり書いてもらったりしました。なお、作った折り紙と習字はプレゼントしました。

その後、全部の学級に2～3人ずつ入って給食を食べたり、昼休みに一緒に遊んだり、一緒に掃除をしました。5校時は、各クラスの計画に従って「交流活動」をしました。本校からのプレゼントを渡し、歌を歌ったり一緒にゲームをしたりして過ごしました。デモイン市の中高生にとっても楽しい思い出になったと思いますが、本校の子どもたちにとっても忘れられない良い思い出となりました。なお、プレゼントは玄関前でとった集合写真をパウチして折り紙で飾り付けた色紙に貼りました。次の目的地へ行くバスに乗り込む時、デモイン市のウェイン・ナットソン副教育長やグレゴリー校長先生から「舞鶴小学校は素晴らしい学校ですね！」と言っておいただき、改めて本校の素晴らしさを再確認しました。



# 大成功でしたPTA球技大会！

6月10日(土)に、本校体育館でPTA球技大会を開催しました。種目は、今年度も9人制のソフトバレーボールで、特別ルールとして男性は前衛にはつかないとか、アンダーサーブのみにするとか、女性はサーブが届かなかつたら真ん中から打ってもよいなど、昨年度同様、親睦に十分配慮したものでした。さらに、今年度は、平等を期するためにくじ引きで対戦表を作りました。

結果としては、昨年度、5年生の時にセットカウント1対1で得失点差も同じ、勝敗を決するためのジャンケンでも最後の1人まで同点でしたが涙をのむ結果となった6年生が、見事に優勝に輝きました。今年度、103名(※申込者数)もの方にご参加いただき、本当に嬉しく思いました。また、本会役員の皆様には計画から準備、当日の進行まですべてやっていただき心より感謝しております。各学年PTAの委員の皆様には参加のお声かけや受付をやっていただき、深く御礼申し上げます。そうした皆様のおかげで開催することができました。また、参加した全員の皆様のご協力で、和気藹々と楽しく、しかもケガもなく実施することができました。素晴らしいPTA親睦球技大会となりました。心から感謝を申し上げます。

本大会を通して舞鶴小PTAの結束を高めることができたと思っております。この勢いで、さらに充実したPTA活動となるように期待しております。



全試合、楽しく、そして白熱していました！



6年優勝！ 来年度はどの学年でしょう？

## 新しい保護者の学校応援団の活動が始まっています！

保護者の学校応援団にご登録いただいています後藤さんが中学時代から現在に至るまで吹奏楽で打楽器を担当していらっしゃいますので、連合音楽会の合奏の打楽器の指導を手伝っていただきました。打楽器は合うか合わないかがはっきりし、それが目立ってしまいますので、こうした指導をしていただけるととてもありがたいです。

同じく保護者の学校応援団にご登録いただいている岸本さんですが、留学や海外生活の経験があり、現在、ALTや英語教室の先生ができるように勉強をいらっしゃいます。FETのパーカー先生と学級担任とともに役割を分担しながら英語を話したり、個別指導をしたりしてくださっています。子どもたちにきめ細かく指導していただい、英語を話す機会が増えますので本当に助かります。

